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Avignon Le Pontet rugby veut embarquer ses
partenaires dans une nouvelle aventure
humaine et sportive

Poussé par une nouvelle présidence et une dynamique sportive en pleine croissance, Avignon
Le Pontet rugby a souhaité poursuivre cette synergie positive en réunissant ses nouveaux et ses
partenaires historiques autour d’un évènement le jeudi 21 février aux 3 Brasseurs. L’occasion
notamment pour rappeler l’importance et la nécessité de l’engagement de ces soutiens pour
Jonathan Jerez, le président du club. Une action pilotée par Nicolas Goumare, le nouveau
chargé  de  partenariat  du  club,  qui  souhaite  mener  une  politique  de  renforcement  des
partenaires privés.

2024 devrait être définitivement l’année du renouveau pour le club de rugby d’Avignon Le Pontet. Monté
en fédérale 2 (6e division du rugby professionnel), le club, animé par nouvelle équipe dirigeante en place
depuis septembre, occupe actuellement la 7e place au classement.

https://www.avignon-lepontet-rugby.com/
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« On voulait un échange direct et réel avec nos partenaires, créer des souvenirs et des
moments conviviaux. »

Jonathan Jerez, président d’Avignon Le Pontet rugby

Une soirée de ‘réseautage’
Pour ce premier évènement ‘partenaire’, Nicolas Goumare et Gregory Pénias, les deux nouveaux hommes
clés de la partie partenariale ont souhaité envoyer un signal fort. L’idée était de convier et réunir les
partenaires historiques et les nouveaux autour d’un évènement pour rappeler la nécessité et le poids de
ces soutiens.
Une soirée de rencontre qui se devait d’être dans les valeurs d’Avignon Le Pontet « ça fait un moment
qu’on souhaitait réunir tous nos partenaires, ceux qui sont là depuis le début mais aussi les derniers
arrivés. Nous sommes un club familial, il faut que nos partenaires se sentent aussi intégrés et impliqués
dans notre organisation, que ce ne soit pas seulement un chèque et une publicité, on veut créer quelque
chose de plus fort » annonce Nicolas Gouamare.

De Gauche à droite : Mickael Mabilon, entraineur et manager de l’équipe senior, Nicolas Goumare,
chargé de partenariat, Marin Bouffil, gérant des 3 Brasseurs au Pontet, Jonathan Jerez, président du

https://www.linkedin.com/in/jonathan-jerez-88964210b/?originalSubdomain=fr
https://fr.linkedin.com/in/nicolas-goumare-2b12ba175
https://www.linkedin.com/in/gr%C3%A9gory-p%C3%A9nias-683046189/?originalSubdomain=fr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2024/03/Capture-decran-2024-03-04-172750.jpg
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club, et Gregory Pénias, également en charge des partenariats. © Rayan Allaf

Pour ces entreprises, enseignes ou structures d’horizons et de secteurs différents ce fut aussi l’occasion
de s’approcher et de nouer des contacts « j’ai déjà quatre de nos partenaires qui se sont rencontrés ce
soir, qui ont échangé et qui se sont rendus compte qu’ils pouvaient collaborer. C’est ça aussi l’esprit que
nous souhaitons insuffler dans notre nouvelle stratégie partenariale » souffle Grégory Pénias. Un avis
partagé par  le  président  du club,  Jonathan Jerez «  on voulait  un échange direct  et  réel  avec nos
partenaires, créer des souvenirs et des moments conviviaux, rassembler tout le monde autour de notre
objectif commun : faire rayonner Avignon Le Pontet rugby sur notre territoire ».

Des partenaires essentiels et identifiés
Bigard, Abeille assurances, Chabas, Agilis, Evexia, Rossi emballages, le Kiwi… la liste des partenaires
officiels  qui  œuvrent  depuis  plusieurs  années  à  la  progression  du  club  est  déjà  importante.  Des
institutions  et  des  entreprises  ancrés  localement  qui  apportent  des  financements  essentiels  à  la
dynamique de l’équipe « notre ascension on leur doit aussi à eux, pas seulement aux joueurs et à l’équipe
dirigeante c’est un tout, ils apportent des capitaux et un engagement de tous les instants » annonce
fièrement Jonathan Jerez. 

L’homme fort de d’Avignon Le Pontet rugby connait  l’importance des partenariats avec les acteurs
publics et privés de la région. C’est pour cette raison que cette année, il a fait appel à un homme de
terrain, capable de consolider les liens avec les partenaires historiques et de développer une stratégie
d’expansion et d’ouverture avec de nouveaux alliés « le club a des ambitions et cela s’accompagne
indéniablement de la recherche de nouveaux partenaires qui souhaitent s’inscrire dans la durée et qui
sont aussi  des marques identifiables » affirme Nicolas Goumare,  le  nouveau chargé de partenariat
d’Avignon Le Pontet rugby.

Des paroles qui se sont accompagnés d’actes. En poste depuis octobre 2023, le gérant de Marathon Immo
à Morières-lès-Avignon,  spécialisé dans la location de meublés touristiques,  a signé de nombreuses
‘recrues partenariales’ majeures.

https://www.linkedin.com/in/jonathan-jerez-88964210b/?originalSubdomain=fr
https://www.groupebigard.fr/
https://agences.abeille-assurances.fr/avignon/
https://groupe-chabas.com/
https://agilis.net/contact/
https://evexia-avignon.fr/
https://agilis.net/contact/
https://evexia-avignon.fr/
https://evexia-avignon.fr/
https://lekiwi-restaurant.fr/
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Le Club a réuni partenaires historiques et nouveaux soutiens lors d’une soirée qui s’est déroulée aux
3 Brasseurs au Pontet. © Rayan Allaf

Un travail de fond avec des acteurs de l’économie locale
Flunch, les 3 Brasseurs et le groupe Ibis styles Avignon Sud font parties des derniers arrivés dans le
cercle des partenaires et ce grâce au travail de fond du jeune entrepreneur et de son acolyte, Grégory
Penias « je suis très heureux que ces groupes qui ont une résonance nationale nous rejoignent et se
sentent aussi impliqués. En plus de ce qu’ils nous apportent financièrement, on souhaite réellement
nouer des projets avec eux, les inclure dans nos prises de décision et notre vision du club, ils partagent
sensiblement les mêmes valeurs que les nôtres » ajoute Nicolas Goumare.

Des partenaires ‘acteurs’ associés aux valeurs du club

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2024/03/Capture-decran-2024-03-04-173845.jpg
https://www.flunch.fr/restaurant/le-pontet/flunch-avignon-le-pontet/
https://restaurants.3brasseurs.com/fr/3-brasseurs-avignon-le-pontet
https://all.accor.com/hotel/0399/index.fr.shtml
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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S’il y a bien un sport où les valeurs de vie sont particulièrement visibles c’est bien le rugby. Courage,
respect, discipline et surtout générosité sont les maitres mots de cette pratique. Des valeurs auxquelles
sont particulièrement attachés le club de rugby d’Avignon Le Pontet, des dirigeants à l’encadrement
sportif, en passant par les bénévoles et bien évidemment les joueurs.

« On est très fiers de nous associer au club d’Avignon Le Pontet rugby. »

Aurélie Panattoni, directrice du groupe Ibis Styles Avignon sud

C’est aussi ça qui poussent ces partenaires à rejoindre au-delà de l’aspect marketing et publicitaire
l’aventure humaine et sportive. Ces valeurs d’engagement et de courage c’est ce qui a immédiatement
séduit Aurélie Panattoni, directrice du groupe Ibis Styles Avignon sud, regroupant 3 hôtels Accor sur la
cité papale, le Mercure pont d’Avignon, le mercure Palais des papes et l’Ibis Avignon sud.

Le Rugby propose des valeurs auxquelles souhaitent s’associer un grand nombre de partenaires. ©
MRB Photographies

« On est très fiers de nous associer au club d’Avignon Le Pontet rugby qui défend des valeurs communes
à mon groupe : l’engagement sur tous les terrains, l’implication et la solidarité sur les circuits courts »
déclare Aurélie Panattoni.

https://www.linkedin.com/in/aurelie-panattoni-a6a0b618a/?originalSubdomain=fr
https://www.linkedin.com/in/aurelie-panattoni-a6a0b618a/?originalSubdomain=fr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2024/03/Capture-decran-2024-03-04-173726.jpg
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


8 mai 2024 |

Ecrit par le 8 mai 2024

https://www.echodumardi.com/tag/le-pontet/page/2/   6/34

La jeune PDG qui est aussi à la tête des restaurants l’Entre deux et Racine sur Avignon, multiplie les
initiatives et souhaite un partenariat profitable à tout le monde. Un engagement et des actions à venir
sont d’ailleurs au programme « je souhaite intégrer un plat sportif à ma carte inspiré du jeu du rugby. La
thématique sportive est centrale au sein de nos hôtels et de nos établissements, plus on développe ce
genre d’actions, plus on crée un cercle de positivité autour de nos projets » ajoute-t-elle.

Les 3 Brasseurs : un cadre idéal pour accompagner le monde associatif
À la tête des 3 Brasseurs, nouveau partenaire du club, Marin Bouffil qui a repris la franchise en juillet
2023 n’a pas hésité une seconde au moment où Nicolas Goumare et Grégory Penias se sont présentés à
lui. « Lorsque j’ai repris les 3 Brasseurs, je me suis rendu compte que c’était un groupe qui s’est toujours
impliqué dans la vie associative de son tissu local et malheureusement ces dernières années, cet aspect a
été délaissé. Les 3 Brasseurs c’est convivial, festif et rassembleur, je crois que c’est assez similaire à
l’esprit d’Avignon Le Pontet rugby, nous ce qu’on veut c’est aider, accompagner et aussi accueillir le
monde associatif », martèle le dirigeant.

« Je suis prêt à réorganiser ce type d’évènement avec le club. »

Marin Bouffil, gérant des 3 Brasseurs au Pontet

En mettant à disposition une partie de son restaurant du Pontet un jeudi soir, Marin Bouffil a permis aux
joueurs,  équipe dirigeante,  bénévoles et  l’ensemble des partenaires de se retrouver dans un cadre
familial qu’ils retrouvent habituellement au stade. Un engagement qui ne sera pas le dernier « je suis
prêt à réorganiser ce type d’évènement avec le club, j’espère que toutes les personnes qui font partie de
cette organisation reviendront régulièrement et se sentiront ici comme chez eux, c’est ça l’esprit de notre
partenariat, avancer ensemble » glisse le patron de l’établissement.

https://www.echodumardi.com/culture-loisirs/mercure-pont-davignon-rencontre-avec-aurelie-panattoni-a-loccasion-de-top-chef/
https://www.linkedin.com/in/marin-bouffil-34346870/?original_referer=https%3A%2F%2Fwww%2Egoogle%2Ecom%2F&originalSubdomain=fr
https://www.linkedin.com/in/marin-bouffil-34346870/?original_referer=https%3A%2F%2Fwww%2Egoogle%2Ecom%2F&originalSubdomain=fr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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L’équipe première vient de remporter le derby contre les Angles. © MRB Photographies

Un projet sportif pour de grandes ambitions
La suite ? c’est un avant tout projet sportif à mener. Victorieux des Angles (26 à 19) ce week-end dans un
derby  électrique,  le  club  poursuit  son  ascension  au  classement  avec  en  ligne  de  mire  les  phases
qualificatives pour la montée en fédérale 1.  Un rêve ambitieux mais pas inatteignable qui  pour se
concrétiser aura besoin de toute la synergie des acteurs du club.

« Mettre les joueurs vauclusiens au cœur du projet sportif. »

Mickael Mabilon, entraineur et manager de l’équipe senior

Pleinement engagé sportivement, le club n’en oublie pas son engagement et dans le cadre de sa vision à
long terme de mettre les joueurs vauclusiens au cœur de son projet sportif : « on développe notre école
de rugby, il y a tellement de talent dans notre région. Avec nos moyens on essaye de s’organiser de la
manière la plus professionnelle possible et de viser le plus haut possible. C’est un nouveau départ et le
partager avec nos partenaires c’est aussi primordial et encourageant pour la suite » assène Mickael
Mabilon, entraineur et manager de l’équipe senior.

Pour Avignon Le pontet rugby, ce premier évènement partenaire ne semble être qu’une première pierre à
son projet d’avenir. Nicolas Goumare et Grégory Pénias souhaite mener une politique de renforcement
des partenaires privés et cela s’accompagnera indéniablement par plusieurs actions de ce type.

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2024/03/Capture-decran-2024-03-04-173753.jpg
https://www.avignon-lepontet-rugby.com/equipes-seniors,staff-federale-2,125.html
https://www.avignon-lepontet-rugby.com/equipes-seniors,staff-federale-2,125.html
https://www.avignon-lepontet-rugby.com/equipes-seniors,staff-federale-2,125.html
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« On veut continuer à se développer à tous les étages. Emmener de nouveaux partenaires solides et
impliqués nous permettra de continuer à rayonner sportivement, avec ce type de soirée on se rencontre,
on se parle et on avance tous dans le bon sens. On est déjà en pourparlers avec d’autres entreprises et
groupes, on ne se fixe aucunes limites » assure Grégory Pénias, « tout en poursuivant nos actions avec
nos partenaires historiques sans qui nous ne se serions pas en fédérale 2 » ajoute Nicolas Goumare.

Le Pontet : le nouvel opus de Ducobu diffusé
en avant-première au Capitole

Ce samedi 2 mars, le cinéma Capitole MyCinewest, situé au Pontet, vous proposera de découvrir en
avant-première le  nouvel  opus de la saga autour du personnage emblématique de Ducobu.  Intitulé
‘Ducobu passe au vert’, ce nouveau film sera diffusé en présence de l’acteur et réalisateur Elie Semoun.

https://www.capitolestudios.com/?utm_campaign=AVANT-PREMIERE%20EN%20PRESENCE%20DE%20ELIE%20SEMOUN%20I%20DUCOBU%20PASSE%20AU%20VERT%20dans%20votre%20Cinéma%20Capitole%20&utm_content=INFOS%20%26%20RESERVATIONS&utm_medium=boost_emailing&utm_source=AVANT-PREMIERE%20EN%20PRESENCE%20DE%20ELIE%20SEMOUN%20I%20DUCOBU%20PASSE%20AU%20VERT%20dans%20votre%20Cinéma%20Capitole
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Dans ce nouvel opus, Ducobu (Damien Pauwels) souhaite prendre une année sabbatique pour sauver la
planète, mais surtout pour sécher l’école. Mais Latouche (Elie Semoun) ne compte pas le laisser faire si
facilement.

Réservation en ligne ou sur place.
Samedi 2 mars. 16h45. Cinéma Capitole MyCinewest. 161 Avenue de Saint-Tronquet. Le Pontet.

V.A.

‘Maison de retraite 2’ ou comment cheveux
blancs riment avec bons sentiments

https://www.capitolestudios-reserver.cotecine.fr/reserver/F578428/D1709394300/VF/927/?utm_campaign=AVANT-PREMIERE%20EN%20PRESENCE%20DE%20ELIE%20SEMOUN%20I%20DUCOBU%20PASSE%20AU%20VERT%20dans%20votre%20Cinéma%20Capitole%20&utm_content=INFOS%20%26%20RESERVATIONS&utm_medium=boost_emailing&utm_source=AVANT-PREMIERE%20EN%20PRESENCE%20DE%20ELIE%20SEMOUN%20I%20DUCOBU%20PASSE%20AU%20VERT%20dans%20votre%20Cinéma%20Capitole
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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2 millions de spectateurs avaient vu le premier opus de Kev Adams en 2022 alors que sortait le livre-
bombe de Victor Castanet Les fossoyeurs sur les maisons de retraite et les mauvais traitements infligés
aux personnes âgées dans les Ehpad du Groupe Orpéa. Du coup, Kev Adams, l’icône des ados dans Soda
qui a aujourd’hui 32 ans est reparti dans une suite avec une brochette d’acteurs séniors. Certes, au
générique cette fois on ne retrouve ni Mylène Demongeot, ni Gérard Depardieu. Mais Jean Réno en
directeur de maison de retraite, Daniel Prévost en geek compulsif branché sur ‘Tik Viok’ à la recherche
de la femme de sa vie, Liliane Rovère et sa tignasse blonde en pétard, Chantal Ladesou en colonelle qui
éructe sur son fauteuil roulant, Amanda Lear en ‘Barbie’ virevoltante, Firmine Richard en antillaise folle
de cuisine pimentée, Michel Jonasz nostalgique de Molière et Enrico Macias sourd qui hurle de longue.

Au départ, Kev Adams a une vraie empathie pour les personnes âgées. « J’ai été élevé par mes grands-
parents,  ils  venaient me chercher à l’école,  ils  me faisaient faire les devoirs,  on avait  une relation
fusionnelle », explique-t-il. Et après le succès de ‘Maison de Retraite 1’, il propose de retrouver les
pensionnaires séniors et les jeunes orphelins. Sauf que l’établissement qui les accueille doit fermer faute
de rénovation et de remise aux normes. Il accepte donc l’invitation d’un propriétaire d’Ehpad de luxe
dans le Sud de la France et il emmène tout son petit monde en vacances en bus dans le Var.

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Et là, juniors et séniors sont accueillis dans une villa de rêve, au Pradet, à l’Est de Toulon, au bord de la
Méditerranée, face aux Îles d’Or, Port-Cros et Porquerolles. Un paysage de carte postale de la Riviera.
Hélas, une guerre va éclater entre eux et les anciens pensionnaires qui n’acceptent pas ces nouveaux
venus. Un genre de ‘West Side Story’ à la française. Mais rassurez-vous, tout est bien qui finit bien dans
le meilleur des mondes et le long-métrage se conclut par une ‘happy end’.

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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©Aka Weidmann (@aaka_weidmann sur Instagram, aka-weidmann.com)

Dans ‘Maison de retraite 2’, on retrouve les valeurs chères à Kev Adams : relations transgénérationnelles,
humanité,  humour,  solidarité,  tendresse,  bienveillance,  espièglerie,  climat  bon-enfant.  Il  évoque les
soucis du grand âge : surdité, mémoire défaillante, dégénérescence, perte d’autonomie. Il rend hommage
aux soignants « mal payés, qui font bien leur job, ne comptent pas leurs heures, se dévouent corps et âme
pour les aînés. » Mais rejouer la carte Vermeil des séniors présente quelques inconvénients. Comique de
répétition lassant, caricature de l’homosexualité, vieilles gloires qui surjouent, cabotinent. Ces papys et
mamies font de la résistance pour tromper l’ennui, certes, mais on oscille entre guimauve et ras-des-
pâquerettes.

http://aka-weidmann.com/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Vendredi soir, le cinéma Capitole MyCinewest du Pontet, était plein comme un œuf pour accueillir Kev
Adams en amont de la projection.  Le film, sorti  le  14 février,  a déjà été vu par près de 150 000
spectateurs lors des avant-premières en France. Familial et sympathique, il va sans doute trouver son
public, mais battra-t-il le record des 2 millions de ‘Maison de Retraite 1’, pas sûr…

Le cinéma Capitole va diffuser ‘Manon’ du
Royal Ballet

Ce mercredi 7 février, le cinéma Capitole MyCinewest, situé au Pontet, va diffuser le ballet Manon, du
Royal Ballet, depuis le Royal Opera House.

https://www.capitolestudios.com
https://www.capitolestudios.com/?utm_campaign=BALLET%20I%20MANON%20dans%20votre%20Cinéma%20Capitole%20&utm_content=Infos%20%26%20Réservations%20&utm_medium=boost_emailing&utm_source=BALLET%20I%20MANON%20dans%20votre%20Cinéma%20Capitole%20
https://www.roh.org.uk/about/the-royal-ballet
https://www.roh.org.uk
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Ce ballet met en scène le personnage de Manon, qui est partagée entre son désir d’une vie de splendeur
et de richesse et son dévouement à son véritable amour Des Grieux. Adapté du roman de l’abbé Prévost,
le ballet de Kenneth MacMillan offre une chorégraphie empreinte de passion et de psychologie humaine.

De nombreux cadeaux seront à gagner en avant-programme. La place est au prix de 17€ (15€ pour les
abonnés et 11€ pour les moins de 16 ans). Pour réserver vote billet, cliquez ici.

Mercredi  7  février.  20h.  Cinéma Capitole  MyCinewest.  161 Avenue de  Saint-Tronquet.  Le
Pontet.

V.A.

Le Pontet : la galerie Artophage investit le
Château de Fargues

https://www.capitolestudios.com/films/316759-le-royal-ballet-manon/?utm_source=BALLET%20I%20MANON%20dans%20votre%20Cinéma%20Capitole%20&utm_medium=boost_emailing&utm_campaign=BALLET%20I%20MANON%20dans%20votre%20Cinéma%20Capitole%20&utm_content=Infos%20%26%20Réservations%20
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Peintures, sculptures, céramiques, mobiliers et luminaires prennent place au Château de Fargues au
Pontet pour l’exposition ‘La galerie Artophage s’installe au Château’. La galerie d’art basée à Pernes-les-
Fontaines investit le Château dès ce jeudi 1ᵉʳ février, et ce, jusqu’au vendredi 1ᵉʳ mars.

Il sera possible de découvrir les œuvres d’artistes émergents mais aussi d’artistes confirmés : Boverli,
Efel, Sébastien Klein, Pascale Denis, Ismaël Costa, Hors Cadre création, Laureline, Les pochoirs du Geek,
Leeloo, Carl Jaunay, Auguste Clément, Evelyne Truffet, Viviane Coullaud, Patricia Dupont, Thierry Pez,
Trëma, ou encore Atelier V. Le travail de l’artiste mosaïste Alain Honoré sera également visible jusqu’au
vendredi 16 février.

Ouvert du lundi au vendredi de 9h à 18h. Ouverture exceptionnelle les dimanches 4 et 18
février de 14h à 18h.
Du jeudi 1ᵉʳ février au vendredi 1ᵉʳ mars. Entrée libre & gratuite. Château de Fargues. Avenue
Pierre de Coubertin. Le Pontet.

http://www.artophage.fr
https://www.boverli.com
https://www.facebook.com/EfelArt/
https://www.artmajeur.com/sebastien-klein
https://www.facebook.com/Atelier.pascale.denis/
https://www.facebook.com/ismaelcosta84/?locale=fr_FR
https://www.facebook.com/horscadrecreation/
https://www.instagram.com/laurelineartiste/?hl=fr
https://www.facebook.com/Leeloo.ArtisteMetal/
https://www.linkedin.com/in/carl-jaunay-réanimateur-d-objets-782b8387?trk=public_profile_browsemap&originalSubdomain=fr
http://www.artophage.fr/pages/sculpture/auguste-loquin.html
https://evtruffet.wixsite.com/fibreterre
https://www.coullaudviviane.com
https://www.facebook.com/p/Atelier-Dupont-100063694925332/
http://www.artophage.fr/pages/mobilier/thierry-pez.html
http://www.artophage.fr/pages/mobilier/association-trema.html
http://www.artophage.fr/pages/artistes-deja-exposes/atelier-v.html
https://alainhonore.jimdofree.com
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©Artophage

V.A.

Le Vaucluse passe de 22 à 23 quartiers
prioritaires

La liste des quartiers prioritaires de la politique de la ville (QPV) en Vaucluse a été actualisée le 1er
janvier  2024.  Cette  mise  à  jour  prend  en  compte  les  évolutions  socio-démographiques  et  socio-
économiques des territoires concernés depuis 2014, date d’entrée en vigueur de la loi de programmation
pour la ville et la cohésion urbaine, dite ‘loi Lamy’.
Au-delà de quelques ajustements marginaux de périmètres menés en concertation avec l’ensemble des
maires concernés, le Vaucluse passe de 22 à 23 quartiers prioritaires toujours répartis sur 12 communes.
C’est à Avignon que les changements sont les plus significatifs avec l’ancien périmètre Nord-Est qui
devient  officiellement  Reine-Jeanne,  Saint-Jean  et  Grange  d’Orel.  Apparaissent  également  les  QPV

https://www.legifrance.gouv.fr/jorf/id/JORFTEXT000048707389
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Broquetons-Sainte Catherine ainsi que celui de Pont des Deux Eaux.
Dans le même temps, 2 quartiers ont fusionné en un seul : les quartiers Camp Rambaud-Les Mérides et
Joffre-Centre ville, sur la commune du Pontet.

70 000 Vauclusiens concernés
« Ces quartiers bénéficieront de moyens additionnels aux mesures de droit commun afin de soutenir des
actions au profit des publics les plus en difficulté, expliquent les services de la préfecture de Vauclus.
Près  de  70  000  personnes  pourront  être  spécifiquement  accompagnées,  notamment  en  matière
d’éducation, de santé, de parentalité ou encore d’emploi. Cette nouvelle géographie est désormais le
périmètre pertinent pour le déploiement des nouveaux contrats de ville Engagement Quartiers 2030 qui
seront déclinés par les collectivités locales avec l’appui de l’État, au cours du premier semestre 2024. »

Liste des QPV en Vaucluse :

Apt :
• Centre ancien – Saint Michel

Le périmètre QPV d’Apt. ©SIG-Politique de la Ville

Avignon :
• Monclar – Champfleury – Rocade Sud – Barbière – Croix des Oiseaux
• Reine Jeanne – Saint Jean – Grange d’Orel

https://quartiers2030.anct.gouv.fr/?locale=fr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2024/01/APT-Capture-decran-2024-01-18-100226.jpg
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• Saint Chamand
• Pont des Deux Eaux
• Broquetons – Sainte Catherine

Le Pontet :
• Camp Rambaud – Les Mérides – Joffre – Centre Ville

Les QPV d’Avignon et Le Pontet. ©SIG-Politique de la Ville

Bollène :
• Centre Ancien – Giono
Valréas :
• Centre ancien – Les Tours – La Gaillarde – Mistral – Sévigné

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2024/01/Avignon-Le-Pontet-Capture-decran-2024-01-18-100942.jpg
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Les QPV de Bollène et Valréas. ©SIG-Politique de la Ville

Carpentras :
• Centre ville
• Amandiers – Éléphant
• Pous-du-Plan
• Quintine – Villemarie – Bois de l’Ubac – Le Parc
Monteux :
• Vieux Moulin – Centre ville – Les Mûriers
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Quartiers prioritaires de la ville à Capentras et Monteux. ©SIG-Politique de la Ville

Cavaillon :
• Docteur Ayme – Condamines – Barillon – Saint Martin – Bon Puits – Saint Gilles – Ratacans
• La Clède – Gare – Route de Pertuis – Sainte Anne

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2024/01/Monteux-Carpentras-Capture-decran-2024-01-18-100533.jpg
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QPV à Cavaillon.©SIG-Politique de la Ville

L’Isle-sur-la-Sorgue :
• Vallades – Rebenas – Clos Saint Michel – Capucins

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2024/01/Cavaillon-Capture-decran-2024-01-18-100424.jpg
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Les délimitations à l’Isle-sur-la-Sorgue. ©SIG-Politique de la Ville

Orange :
• Fourchevieillles – Comtadines – L’Aygues
• Nogent – Saint Clément
Sorgues :
• Générat – Establet
• Chaffunes
• Les Griffons – Centre ville
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Orange et Sorgues. ©SIG-Politique de la Ville

Pertuis :
• Centre ancien
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©SIG-Politique de la Ville

Le décret n° 2023-1314 du 28 décembre 2023 modifiant la liste des quartiers prioritaires de la politique
de  la  v i l le  dans  les  départements  métropol i ta ins  est  d isponible  à  cette  adresse
:https://www.legifrance.gouv.fr/ jorf/ id/JORFTEXT000048707389

Le Pontet : Jean-Yves Harasse reprend le
cabinet d’expertise-comptable Achard

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2024/01/Pertuis-Capture-decran-2024-01-18-100330.jpg
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Le cabinet d’expertise-comptable Achard, installé au 3 Place Joseph Thomas au Pontet et tenu
par Philippe Achard depuis 2004,  vient d’être repris par Jean-Yves Harasse et  devient un
cabinet ComptaCom.

Installé depuis 2001 sur Avignon, Jean-Yves Harasse reprend la clientèle et les collaborateurs du cabinet
d’expertise-comptable  de  Philippe  Achard.  L’équipe,  connue  pour  sa  proximité  et  son  expertise,
continuera d’assurer des services comptables de qualité.

Cette transition marque un nouveau chapitre pour le cabinet. Jean-Yves Harasse s’engage à maintenir un
service  clientèle  de  haute  qualité,  grâce  à  une  connaissance  approfondie  du  marché  local  et  une
approche personnalisée.

V.A.

Aushopping Avignon Nord fait son festival de

https://www.linkedin.com/in/philippe-achard-70394088/?originalSubdomain=fr
https://www.linkedin.com/in/jean-yves-harasse-64381b9b/
https://www.compta.com/expert-comptable/le-pontet/
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Noël

À l’occasion du festival  de  Noël  d’Aushopping Avignon Nord,  qui  a  lieu  tout  le  mois  de
décembre,  deux  danseurs  emblématiques  de  l’émission  télévisée  Danse  avec  les  stars
assureront le show, suivi d’une séance de dédicaces ce samedi 16 décembre, le tout dans
l’ambiance magique de Noël.

Denitsa  Ikonomova  et  Maxime  Dereymez,  danseurs  professionnels,  connus  notamment  pour  leur
participation à l’émission Danse avec les stars, diffusée sur TF1, seront présents ce samedi 16 décembre
au centre commercial Aushopping Avignon Nord.

Ils présenteront deux shows sur la piste de roller installée à l’occasion du festival de Noël et feront une
séance de dédicaces de 17h à 18h30.

Le festival de Noël
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Depuis le 24 novembre, le centre commercial s’est mis aux couleurs de Noël pour son festival annuel. La
piste de roller de 350 m², qui est la seule de la région, a repris place à l’extérieur, pour le plus grand
bonheur de tous. Elle est accessible tous les jours de 11h à 19h, et ce, jusqu’au samedi 6 janvier.

Des manèges pour enfants sont installés, ainsi que des food trucks, que ce soit pour ceux qui préfèrent
les gourmandises salées ou sucrées. Le Père Noël est bien évidemment présent pour l’occasion. Il est
possible de faire des photos avec lui tous les jours de 10h à 12h30 et de 13h30 à 19h, et il passera aux
Terrasses des Saveurs ce samedi 16 décembre pendant la pause déjeuner pour vous rencontrer, et pour
vous offrir quelques cadeaux.

De plus, le centre commercial reste exceptionnellement ouvert les dimanches 17, 24 et 31 décembre.
L’occasion idéale de dénicher des cadeaux de dernières minutes, et de prolonger la magie du festival de
Noël.

V.A.
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Le Pontet, Marché de Noël au Château de
Fargues

Le Marché de Noël du Pontet aura lieu au Château de Fargues les vendredi 15, samedi 16 et
dimanche  17décembre.  Au  programme,  des  parades,  des  animations,  des  spectacles,  des
chants, du Gospel, des idées de cadeaux, du vin et du chocolat chauds, des grignotages salés et
sucrés.

Dans le détail
Vendredi 15 décembre, ouverture du Marché de Noël de 17h à 21h. A 18h aura lieu la parade Lady
Christmas avec un départ depuis la Place J. Thomas avec distribution de lampions aux enfants. Vin
d’honneur  à  partir  de  19h avec l’inauguration du marché,  vin  et  chocolats  chauds offerts.  Durant
l’événement, le Père Noël accueillera petits et grands dans son chalet.

Samedi 16 décembre, ouverture du marché de Noël de 10h à 21h avec, à 10h30, ‘Même pas peur’, un
spectacle de marionnettes pour les + de 5 ans. Gratuit, réservation au 04 90 32 06 63. La parade étoilée
aura lieu à 14h, 15h, 16h et 18h. Spectacle musical avec Vaucluse Gospel Singers sous la direction du
chef de chœur Christophe Drago, à 17h, puis à 18h30, aura lieu le spectacle Soukha ‘Terre de feu’.

Vaucluse Gospel Singers

Dimanche 17 décembre  la  parade des Frostys  se  déroulera à  14h,  15h,  16h et  17h30.  Bandura
proposera un spectacle de musique du monde aux consonances provençales et de danse, à 15h, en salle
Tinel. Le billet pour les plus de 12 ans est de 5€. A 17h, la crèche vivante enthousiasmera les pontétiens
et leurs amis, tandis que le défilé du groupe Canto Cigalo donnera le ton à ce temps enchanté de l’avent.
Pour tous,  idées cadeaux, restauration salée et sucrée, jeux de bois,  manèges forains et exposition
d’automates au cœur du château de Fargues.

Le marché de Noël est organisé par le Service des festivités. 04 90 31 66 01 www.ville-lepontet.com Tout
le programme ici.
MH
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